

Semangat Natal 2021, Bingkisan Natal Bagi Yang Membutuhkan

Yulistar - BENGKALIS.INDONESIAASATU.ID

Dec 26, 2021 - 21:11

Image not found or type unknown



BENGKALIS - Pentingnya berbagi dengan sesama merupakan kegiatan panitia natal GPdI Eben Heazer Bengkalis, Jeffry Tumangkeng khusus untuk perayaan Natal tahun ini.

Dia menekankan pentingnya berbagi untuk perenungan Natal 2021. Jangan sampai suka cita Natal melupakan mereka yang sedang kesusahan dan kesulitan.

Pemberian bingkisan Natal diberikan untuk keluarga jemaat GPdI Eben Heazer yang berstatus Single parents atau Orang tua tunggal. Yang dilaksanakan setelah kebaktian Natal 25 Desember 2021 di GPDI Eben Heazer Bengkalis. " Panitia natal tahun ini berinisiatif memberikan bingkisan Natal bagi keluarga tunggal dan dari data jemaat GPdI Eben Heazer ada 7 keluarga yang kita data dan setelah ibadah Natal Sabtu kemarin kami memberikan bingkisan Natal," kata ketua Natal GPdI Eben Heazer Bengkalis, Minggu.(26/12).



Kemudian lanjut Jeffry, Selain bingkisan Natal tersebut ada juga sumbangan dari donatur berupa dana atau uang " Kita atas nama panitia natal mengucapkan banyak terima kasih kepada ketua yayasan sosial masyarakat Tionghoa Bengkalis. Bapak Ruby Handoko yang turut berpartisipasi dengan memberikan bingkisan Natal berupa amplop natal kepada 7 keluarga tersebut," ucapnya.

Panitia natal juga secara khusus mendatangi rumah jemaat yang tidak bisa melaksanakan ibadah Natal di Gereja GPdi Eben Heazer Bengkalis. " Pak Yacub dari 7 jemaat yang menerima bingkisan Natal tidak bisa datang maka

kami panitia natal mendatangi rumah pak Yacub dan ia merasa sukacita menerima bingkisan Natal tersebut," kata Jefry.

"Kita hidup diajak untuk berbagi kepada mereka yang membutuhkan. Bukan hanya yang sisa-sisa, tetapi bisa jadi yang kita butuhkan tapi juga yang mereka butuhkan," kata Jefry.

Ia juga mengajak para umat Kristiani untuk lebih peduli terhadap sesama, tanggap dengan situasi, dan peka terhadap kebutuhan orang lain.

"Mau mengulurkan tangan memberikan solusi. Bukan acuh tak acuh dan memperkeruh situasi. Karena hidup ini (untuk) berbagi," ujarnya.

Dan keinginan Jefry untuk perayaan Natal tahun depan, akan mengajak umat kristiani dari berbagai gereja di pulau Bengkalis untuk membentuk komunitas sosial berbagi ke masyarakat. " Saya kedepannya akan mengajak umat kristiani di Bengkalis juga para donatur disaat perayaan Natal tahun depan untuk membentuk komunitas berbagi dan natal bukan hanya perayaan Natal saja yang disiapkan juga berbagi ke sesama," harap Jeffry Tumangkeng.(yulistar)